

Wurden von Benjamin Dolp (hinten, Zweiter von rechts) für langjährige Mitgliedschaft ausgezeichnet (von links): Michaela Nather, Michael Zitzler, Heidemarie Würstle, Werner Feike, Johann Ehrhart und Josefine Zitzler.



Die neuen Schützenkönige der Edelweiß-Schützen in Mattsies (von links): Valentin Nitsche (Jungschützenkönig), Ulrich Peter (Schützenkönig) und Benjamin Dolp (Luftpistolenkönig).

Fotos: Josef Zitzler

## Pistolen-Krone für den Chef

Schützenkönige Vorsitzender Benjamin Dolp gewinnt eines der drei Königsschießen in Mattsies.

Mattsies Trotz der auferlegten Corona-Maßnahmen zählten die Edelweißschützen Mattsies 37 Schützinnen und Schützen, die am Königsschießen teilnahmen. Dafür bedankte sich Vereinsvorsitzender Benjamin Dolp bei der Königsproklamation im Forum in Mindelheim.

Bester Teilnehmer unter den elf Jugendlichen war Valentin Nitsche, der einen 44,6-Teiler erzielt hat. Ihm folgten Marion Schuster (72,5-Teiler) und Tobias Gänzer (117,6-Teiler). In der Schützenklasse setzte sich Ulrich Peter mit einem 4,6-Teiler durch. Zweiter wurde Christian Spöttl (14,1-Teiler), auf Rang drei landete Christoph Keppeler (17,7-Teiler).

Mit der Luftpistole war Benjamin Dolp am zielsichersten. Sein 7,2-Teiler brachte ihm die Königswürde ein. Auf den Plätzen zwei und drei folgten Neumitglied Raul Koppenhöfer (17,8-Teiler) und Jungschütze Robin Immerz (44,3-Teiler). Doch damit war der

Ehrungsabend noch lange nicht zu Ende: Für den Jungschützen mit den meisten Ringen überreichte Vorsitzender Dolp einen Pokal an Mario Schuster, außerdem erhielten die Teilnehmer, die während der Saison die meisten ersten Plätze belegt haben, einen Wanderpokal. Bei der Jugend war dies Timmi Spöttl, der viermal erfolgreich war. In der Schützenklasse sicherte sich Christian Spöttl den Pokal mit sechs ersten

Plätzen.

Außerdem wurden im Rahmen

der Proklamation zehn Mitglieder für ihre langjährige Vereinstreue mit Urkunden und Ehrennadeln ausgezeichnet. So ist Alfred Jungfer seit nunmehr 60 Jahren im Mattsieser Schützenverein. Johann Erhart und Josefine Zitzler sind seit 50 Jahren Mitglied. Heidemarie Würstle, Werner Feike, Michaela Nather, Romy Schmid und Karl Immerz halten seit 40 Jahren dem Verein die Treue. Michael Zitzler und Peter Lochbrunner sind seit 25 Jahren im Verein. (ztz)